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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年7月西

東京市向台町生まれ。上向台小、田無第一中、中央

大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参加を進

める活動に20年以上関わってきました。政治を少しでも

身近に感じてもらえるよう、取り組んでまいります。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

市長の責任の取り方、これでいいのか？

令和2年8月分の介護保険料の特別徴収（年金からの天引き）に
ついて、本来の額より少なく、または多く取ってしまい、追加
納付や還付が必要となりました。対象人数は約42,000人。対応
のため、883.7万円の新たな財政負担が発生しています。
この他、生活保護受給者への住宅扶助の認定漏れ、教育委員会
が作成した議会や市民説明会の資料誤りなどが重なり、責任の
取り方として、市長＝給料月額60％減、副市長＝給料月額50％
減、教育長＝給料月額30％減、それぞれ5ヶ月という案が出され
ました。この減給分の合計が940万円になるという説明です。
しかし、本来起こしたことへのペナルティと新たな費用をどう
補填するかは別の話。金額ありきの処分案で、介護保険料の徴
収事務を監督する立場にない教育長にまで過重な責任を負わせ
たのは問題です。※採決結果は賛成14対反対13で可決に

10月1日、はなバスのダイヤが改正されました。パターンダイヤでわかり
やすくなった部分もある一方、新型コロナによる利用状況の変化もあり、
土休日ダイヤの導入や始発終発の見直しで減便されたルートもあります。
そんな中、第4南ルートに新たなバス停「芝久保児童館」ができたのは前
向きな話題です。これ以上の減便や運賃値上げではなく、利便性向上によ
る収支改善を目指すよう引き続き求めていきます。

はなバスダイヤ改正。減便のルートも02

約42,000人から介護保険料を誤徴収！01

「丸山丸」はどこへ行く？

市長は議場で繰り返し「おわび」の言葉を述べたものの、手元の原稿に目を落としたままの発言で非常に
残念でした。「おわびするときくらい顔を上げたらどうか。誠意が伝わらない！」と強く指摘しました。
私が議員になってから2年弱、丸山市長と向き合って感じるのは「自分の言葉で語らない・語れない」と
いうこと。平時であれば黙して語らず、職員に任せていてもいいのかもしれません。しかし、コロナ禍の
今は有事です。今後は税収の落ち込みで市財政のさらなる悪化が予想されますが、市長のリーダーシップ
は見えません。来年2月は市長選挙。このままでいいのかを市民が判断する時です。



「議会トーク」今回もオン・オフ両方！ 10/16(金) & 10/25(日) 編集後記
ＳＮＳでは議会報告に加
え、地元ラーメン店の食
べ歩きなどのネタも投稿
していたのですが、むし
ろそちらの方が人気に。
これからも地元のお店を
応援する投稿を続けてい
きますのでご覧ください。

日程① 10月16日(金) 19時～20時30分 ＠ZOOM (オンライン開催)
日程② 10月25日(日) 10時～11時30分 ＠コール田無4階 会議室B ※受付10分前から

いずれも事前申込制とさせていただきます。田村ひろゆきのＨＰまたはお電話、
メール等で前日までにお申込みください。②に参加の方は、事前の検温と体調確認、
マスクの着用にご協力をお願いいたします。

1人1台タブレットで
学校(がっこう)はどう変(か)わる？

小学生(しょうがくせい)・中学生のみんなにタブレットが配(くば)られます。
キーボードで文字(もじ)を入力(にゅうりょく)する、英語(えいご)の動画(どうが)をみる、インター
ネットをつかって調(しら)べものをするなどできますね。また、いろいろな理由(りゆう)で学校にい
けないこどもたちとタブレットでつながる、ということもできそうです。

もちろん、タブレットをみんなに配るには、たくさんのおかねがかかります。こどもにとっても、
おしえる先生(せんせい)にとっても、やってよかった！とおもえるものにしたいですね。
また、先生たちは新型(しんがた)コロナウイルスの対応(たいおう)でとてもいそがしくなりました。
地域(ちいき)の人(ひと)に手伝(てつだ)ってもらうことも必要(ひつよう)だとおもいます。

おとなのかたへ：1人1台のタブレット端末は令和2年度中(来年3月
まで)に配布され、試行実施という位置づけであるものの、来年4月
から全校で活用が始まります。予算は令和2年度で15.6億円、令和
3年度以降は1.5～1.6億円と見込まれています。今年度は国からの
「交付金」を一部活用できますが、来年度以降はすべて市の予算
でまかなわないといけない可能性があります。

※左図：西東京市ＧＩＧＡスクール構想基本方針より抜粋

こども
かわらばん
~For Kids~

活動報告 7月から9月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介します

HP・SNSでも発信中！

■駅前の喫煙所、これからどうする？

4月27日以降、市内4駅の指定喫煙所は閉鎖が続いています。
しかし、喫煙所そのものは中途半端な状態で残っていること
から、周辺のベンチ等で吸っている姿を見かけます。これを
機に廃止するのも一つの考え方ではと提案しました。
喫煙所設置の理由は「歩きタバコやポイ捨ての抑制」とのこ
とですが、もともと喫煙所設置のないひばりヶ丘駅と他の駅
で差があるのかの検証は必要です。また、市では密閉型の喫
煙所についての調査もしているとのこと。確かに受動喫煙の
防止という点で一定の効果はあると思いますが、市の健康づ
くりに関する計画では「喫煙率を下げる」「たばこをやめましょう」とあります。わざわざ吸いや
すい環境を作ることが、この計画とどう整合するのかも課題です。皆さんはどう思われますか。

7～8月 マスク姿での駅頭活動 7/26 オンラインによる「議会トーク」 8/8 市民とまちづくりの懇談会 8/18 自主避難所開設訓練


